



## EL CORREO ILUSTRADO

## El jefe de Gobierno capitalino responde sobre el cambio de nombre de calles

Estimada Carmen Lira: leí la carta de nuestro amigo José Blanco sobre el cambio de nombres de calles. Con todo gusto recojo sus opiniones para que la ciudadanía pueda participar de manera más amplia.

Agradezco la atención a esta iniciativa.

Martí Batres Guadarrama,  
jefe de Gobierno de  
la Ciudad de México



## Critica a juez por liberar a *El Junior*

En lo que ya parece una retahíla interminable, el juez Omar Paredes liberó a Fabián Oswaldo *El Junior*, y para hacer más ostensible el contubernio, y que el maleante pudiera salir libremente, se le permitió disfrazarse de abogado. Ante semejante desfachatez, lo que queda es encomendarse a Dios, ya que *El Junior* es uno de los cinco delincuentes más buscados en la capital. Así de "alrevesada" está

la actuación de los señores jueces: en vez de proteger a los ciudadanos, protegen a los delincuentes. ¿Hasta cuándo sucederá lo contrario?

Benjamín Cortés V.

## Disiente de Emilio Álvarez Icaza

Carta a Emilio Álvarez Icaza: Emilio Álvarez Icaza, en complicidad con Javier Sicilia, invitó a una reunión con el Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad (MPJD), que se realizó la mañana del 28 de mayo de 2012 en el Castillo de Chapultepec, a los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, a quien ustedes le dieron las respuestas de su programa de gobierno; a Enrique Peña Nieto, a quien lo enfrentaron con doña Trini de San Salvador Atenco, y al impresentable Gabriel Quadri, por el Panal.

En esa misma reunión, Javier ofendió en más de una ocasión a Andrés Manuel López Obrador, entre éstas, acusándolo de ser autoritario y manipulador, motivo por el cual me retiré del MPJD.

En ocasión de la caravana a Estados Unidos, tú y Javier se entrevistaron con los embajadores del vecino país, primero con Carlos Pascual, y luego con Anthony Wayne; de esas reuniones sacaron dólares, muchos, no sé cuántos, y sacaste tu cargo en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. También en esta campaña de 2024 has recibido miles de dólares, para divulgar mentiras y falsas noticias para desprestigiar al presidente López Obrador y a la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum. No podrás negar, Emilio, que fuiste con Xóchitl Gálvez y Santiago Creel a Washington y a Nueva York a ofrecer nuestras riquezas naturales y jugosos negocios, en detrimento de nuestra

soberanía, y a echar abajo los avances en economía, democracia y justicia social del pueblo de México.

Francisco Martínez Marcué, ex integrante del Consejo Nacional de Huelga del M6, y ex miembro del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad.

## Solidaridad con Vilma Fuentes

Un abrazo muy sentido a Vilma Fuentes por su artículo de ayer, lleno de dolor vivo, de entereza y claridad desbordante. Su valentía de ahora también se advierte en aquella adolescente que debió crecer a toda prisa para tomar decisiones atroces y superar el abuso de aquel canalla cobarde. Mi admiración rendida y mi solidaridad para aquella niña bizarra. Mi reconocimiento a quienes entonces le dieron su solidaridad y su comprensión inapreciables. José Blanco

## Señala irregularidades en la UAM

En la tercera entrega de los informes individuales de la fiscalización superior de la cuenta pública 2022, efectuada el pasado 20 de febrero a la Cámara de Diputados, se presentan observaciones determinadas por un monto de 93 millones 837 mil 593.06 de pesos, pendientes por aclarar en el ejercicio presupuestal de la UAM.

De esa cantidad, 923 mil 228.70 corresponden al pago de trabajos que no se ejecutaron; 83 millones 502 mil 328.60 a falta de amortización de los anticipos otorgados; 187 mil 650 por la omisión de aplicar a la contratista penas convencionales por el incumplimiento de los programas de trabajo, y 9 millones 224 mil 385.75 por diferencias de volúmenes entre lo estimado y pagado contra lo real-

mente ejecutado. Todos los casos, en relación con la habilitación y equipamiento del Módulo A, construcción del Módulo B y construcción del nuevo Edificio S, de UAM Iztapalapa. De no solventarse, se sumarían a los montos no solventados de las cuentas públicas de 2020 a 2022, teniendo un daño al patrimonio universitario por 125 millones 211 mil 901 pesos.

Es indispensable transparentar el gasto dentro de la universidad, pues es dinero del pueblo que debe reflejarse en condiciones dignas de estudio y trabajo para su comunidad. Fuente: Informe Individual del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022.

Estudiantes organizados de la UAM Iztapalapa, Movimiento Universitario democrático (MUD). Mauricio Morales

## Invitación

### Conferencia sobre el progresismo a la mexicana

El Colectivo Morena Chilangos invita a la conferencia: "México 2024: Progresismo a la mexicana y reto de la izquierda socialista", con Camilo Valenzuela, luchador social y militante de la izquierda socialista. Los esperamos hoy a las 18 horas, en el Albergue del Arte, ubicado en Alberto Zamora 32, casi esquina con Felipe Carrillo Puerto y paralela a Miguel Ángel de Quevedo, Villa Coyoacán.

## ANUESTROS LECTORES

Les rogamos que los comentarios y aclaraciones que envíen para su publicación en

**El Correo Ilustrado** no excedan de 1,000 caracteres (con espacios) o de 14 líneas.

Favor de dirigirlos a: Av. Cuauhtémoc 1236, col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310, Benito Juárez.

e-mail: [svaladez@jornada.com.mx](mailto:svaladez@jornada.com.mx)  
Teléfonos: 55-9183-0300 ext. 4456 y 55-9183-0315

Los textos deben incluir la dirección y teléfono del firmante, así como una copia de identificación oficial (credencial de elector o pasaporte)